

La Parroquia de San Pedro de Alcántara evalúa sus proyectos y se prepara para nuevos desafíos pastorales

Cáceres, 28 de octubre de 2024 – Con una nutrida asistencia y bajo un ambiente de compromiso y colaboración, el Consejo Pastoral de la Parroquia San Pedro de Alcántara se reunió el pasado lunes 28 de octubre en los salones parroquiales para analizar los proyectos en marcha y trazar el rumbo de las próximas iniciativas pastorales. La reunión se desarrolló en un marco de oración, trabajo en equipo y diálogo constructivo entre sus miembros, que abarcaron temas clave para la vida de la comunidad.

Mejoras en las instalaciones parroquiales

Entre los primeros temas abordados, el Consejo informó sobre las obras y mejoras en la infraestructura de la parroquia. En este sentido, se reportó la reparación del techo de una de las aulas y el inicio de trabajos en las ventanas del altar para automatizar su apertura mediante un sistema controlado a distancia. Además, se discutió la necesidad de una mejor iluminación para el relieve de los discípulos de Emaús y del Vía Crucis, que busca realzar la espiritualidad y la estética del templo.

Reflexiones sobre la convivencia parroquial

Otro de los puntos destacados fue la evaluación de la convivencia parroquial de inicio de curso, que fue valorada muy positivamente por la organización y la amplia participación. No obstante, el Consejo señaló algunos aspectos a mejorar, como la organización en la distribución de alimentos y la necesidad de mayor coordinación en la planificación de actividades. Como propuesta adicional, se planteó la posibilidad de invitar al obispo a estas convivencias, en un gesto de cercanía y fraternidad.

Semana de San Pedro de Alcántara: Un éxito de participación

Durante el evento, se hizo también una evaluación de la reciente celebración de la Semana de San Pedro de Alcántara, destacando el éxito de la venta de bollos y la alta asistencia a la conferencia de José Antonio Cano, que brindó una perspectiva enriquecedora sobre la vida del santo. La actuación del coro fue otro de los momentos aplaudidos de esta semana festiva, que tuvo una gran acogida entre los feligreses.

Transparencia económica y gestión de recursos

La reunión incluyó un informe económico de la parroquia correspondiente al año 2023, en el cual se detallaron los ingresos provenientes de colectas, donativos y servicios parroquiales, así como los gastos destinados a mantenimiento, pastoral y apoyo a Cáritas. Con un saldo positivo, la parroquia reafirma su compromiso con la transparencia y la buena gestión de los recursos. Entre las acciones de caridad más destacadas, se destinaron casi 10.000 euros a ayudas directas para 176 personas en situación de necesidad, cubriendo gastos de vivienda, alimentos y servicios básicos.

Impulso a la Acción Católica

Uno de los compromisos más fuertes de la parroquia para el nuevo curso es el impulso de la Acción Católica General (ACG). La creación de un grupo de vida dentro de la parroquia, liderado por dos responsables formados en el método "ver, juzgar y actuar", marca un paso significativo hacia la integración de la comunidad en una acción pastoral más activa y comprometida. Se espera que, además de los grupos de vida, los grupos de formación para adultos se sumen a esta iniciativa, fortaleciendo la vida pastoral en todas sus dimensiones.

Nuevas metas pastorales y actividades futuras

Mirando hacia adelante, el Consejo revisó el calendario pastoral para el curso 2024-2025, subrayando la importancia de la comunicación y el acceso a los documentos diocesanos y universales, disponibles en la web parroquial. Se discutió, además, la relevancia del Jubileo 2025, bajo el lema "Peregrinos de la Esperanza", y del próximo Congreso de Vocaciones, como hitos importantes para la vida de la Iglesia.

Entre las actividades planificadas para el fin de curso, se propone un viaje de peregrinación a Arenas de San Pedro, con el objetivo de visitar la tumba de San Pedro de Alcántara, junto con una visita al histórico convento de Yuste, una actividad pensada para fortalecer los lazos de comunidad y la espiritualidad compartida.

Reconocimiento y valoración del compromiso laical

Finalmente, el Consejo hizo una valoración positiva del curso anterior, destacando el papel fundamental de los laicos en el día a día de la parroquia y agradeciendo su dedicación constante. En un gesto de gratitud y motivación, se hizo un llamamiento para que continúen aportando su esfuerzo y compromiso en las actividades parroquiales, subrayando la importancia de una comunidad unida y solidaria.

La reunión del Consejo Pastoral de la Parroquia de San Pedro de Alcántara evidenció una vez más el deseo de seguir construyendo una comunidad parroquial activa, transparente y comprometida, en la que cada miembro aporta su grano de arena para el bienestar y la evangelización.